

Rock an da Lockn – wieder ein Erlebnis!

Am 16. März 2024 war es wieder soweit! Die mittlerweile schon legendäre Kultveranstaltung „Rock an da Lockn“, perfekt organisiert vom Verein „Kultur, Sound und Tradition“ und dem „ESV Unterlimbach“, ging auch heuer wieder spitzenmäßig im wahrsten Sinn des Wortes über die Bühne! Die besten Rockbands aller Zeiten wie beispielsweise Guns N’ Roses, Bon Jovi oder Iron Maiden sorgten auf der großen Video-Leinwand für einen unvergesslichen Abend! Die zahlreichen rockbegeisterten Besucherinnen und Besucher ließen die Mehrzweckhalle Unterlimbach in der Marktgemeinde Neudau wieder so richtig beben!

